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Indica ao Exmo.  Sr.  Secretário de Estado de
Infraestrutura  e  Logística,  a  necessidade  de
viabilizar  a  liberação  de  recursos  para  a
construção  de  Estação  de  Captação,
Tratamento  e  Distribuição  de  Água,  na
comunidade  de  Bom  Sucesso,  em  Várzea
Grande.

       Nos termos do Art. 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário que encaminhe expediente indicatário ao Exmo. Sr. Marcelo Duarte Monteiro -
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, mostrando-lhe a necessidade de viabilizar a liberação de
recursos para a construção de Estação de Captação, Tratamento e Distribuição de Água na comunidade de
Bom Sucesso, em Várzea Grande.
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Eduardo Botelho
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A preente indicação visa defender pleito formulado pelo Sr. Valdenir Botelho de Souza, Presidente da
Associação de Moradores do Bairro Bom Sucesso, cujo teor manifesta a necessidade da Secretaria de
Estado de Infraestrutura e Logística, estabelecer convênio com a Prefeitura Municipal de Várzea Grande,
viabilizando a liberação de rcursos para a construção de Estação de Captação, Tratamento e Distribuição de
Água, para aquela comunidade.

Informa o representante da entidade que a água hoje distribuida nas residências vem de poços artesianos,
mas com péssima qualidade, pois tem como componenteuma concentração acentuada de ferrugem,
tornando-a imprópria o consumo humano.

Devido a péssima qualidade da água, os moradores recorrem à aquisição de água de outra fonte, para beber
e cozinhar, sendo pois mais uma despesa no orçamento das famílias.

Diante dessa situação, esperamos contar com o acolhimento desta justa reivindicação pelas autoridaedes,
como forma de resolver de vez um problema que há muito tempo aflige a comunidade.
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